



Staatsministerium Baden-Württemberg

📅 15.02.2023

NÄRRISCHER STAATSEMPFANG

Kretschmann empfängt Narren



Staatsministerium Baden-Württemberg

Zum traditionellen „Närrischen Staatsempfang der Landesregierung“ hat Ministerpräsident Winfried Kretschmann Vertreterinnen und Vertreter der schwäbischen und alemannischen Narrenzünfte nach Stuttgart eingeladen.

Nach zweijähriger Pause hat Ministerpräsident Winfried Kretschmann wieder Vertreterinnen und Vertreter der schwäbischen und alemannischen Narrenzünfte zum „Närrischen Staatsempfang der Landesregierung“ in das Neue Schloss in Stuttgart eingeladen. Pünktlich um 12.01 Uhr stürmten die rund 200 Närrinnen und Narren die „gute Stube“ der Landesregierung und übernahmen symbolisch die Macht. Anschließend wurde bei Linsen und Spätzle gemeinsam gefeiert. Für ihn sei der Närrische Staatsempfang immer ein Wohlfühltermin, so Kretschmann. Er sei ein richtiger Narr, „schon seit Kindestagen“.

Die von den Narren übergebene Spende in Höhe von 2.222,22 Euro ging in diesem Jahr an den Verein MARIPHIL e.V. und wurde symbolisch an Gerlinde Kretschmann als Schirmherrin des Vereins MARIPHIL e.V. und den ersten Vorsitzenden Martin Riester überreicht. Hauptziel der Organisation ist es, die Armut im Projektgebiet auf den Philippinen zu verringern.

[Mediathek: Bilder zum Herunterladen](#)

Quelle:

\red

Link dieser Seite:

<https://stm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/meldung/pid/kretschmann-empfaengt-narren-3>

///